

Con el objetivo de fomentar el desarrollo deportivo escolar, participativo, territorial y con perspectiva de género, el Departamento de Deporte y Recreación del Municipio Abierto de Quilpué en colaboración con la Dirección de Educación de la Corporación Municipal, realizaron la 1era Liga Deportiva Municipal (LIDEMU) en el estadio de Villa Olímpica, en el marco de la presentación del Programa Deportivo Escolar comunal.

Anteriormente, se jugaron tres fechas en distintos establecimientos, a través de una fase de grupo, finalizando en el estadio de Villa Olímpica con la fase eliminatoria y con los ganadores de la Copa de Oro y de Plata, respectivamente.

#### Anuncio Patrocinado

“Para nosotros es prioritario el deporte en edades tempranas. El deporte nos genera muchas capacidades, pero hay una capacidad que es la más importante que yo siempre destaco, que es esa capacidad de trabajar en equipo, de poder confiar en otro compañero, de tener un objetivo común y sacar ese objetivo como equipo. Esa es la importancia, ese valor de poder trabajar en equipo para conseguir cosas hoy día se ha perdido en la sociedad y creo que a través del deporte la podemos reconstruir”, recalcó la alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillán.

Por su parte, la directora de Educación de la Corporación Municipal de Quilpué, María Eugenia Astudillo, señaló que fue “una excelente y preciosa actividad en que los niños participaron con mucho entusiasmo, hubo mucho Fair Play que fue lo que en el fondo se relevó al final y además decir que este es un proceso que empieza, esta actividad significa el cierre de todo un proceso que hubo de incentivar a los estudiantes a participar en actividades deportivas como a fútbol que fue una de ellas, así que muy contentos con la participación de los estudiantes y el entusiasmo de los profesores también que los acompañaron y por supuesto esto continúa porque para nosotros es muy importante incentivar el deporte de las escuelas”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

La actividad convocó a las y los estudiantes de los colegios; CREP, Fernando Durán Villarreal, José Miguel Infante, Luis Cruz Martínez, Saint Lawrence, Eleuterio Ramírez, Gaspar Cabrales, escuela rural Los Molles, Teniente Ignacio Serrano, Theodor Heuss, King Edward's School y el liceo Gastronomía y Turismo.

Sofía Jorquera, alumna del colegio Luis Cruz Martínez se manifestó contenta por su participación y destacó que la actividad “estuvo buena y gracias a mis compañeros y al arquero que pudimos llegar al final, estuvo muy bueno y felicitar a los otros compañeros por ganar”.

Cabe destacar que, participaron estudiantes de 5° y 6° básico de los colegios mencionados anteriormente.

### **Programa Deportivo Escolar**

El Programa Deportivo Escolar se organiza en torno a cuatro pilares esenciales para el desarrollo de la actividad física y el deporte:

1. La gestión deportiva eficaz
2. La promoción de la actividad física y la salud

Con éxito se realizó la 1era Liga Deportiva Municipal (LIDEMU) Fútbol 7 de Quilpué

3. Formación deportiva integral
4. La competición deportiva saludable

Cabe destacar que este programa, además, busca fortalecer lazos comunitarios entre establecimientos educacionales municipales, subvencionados y particulares, fomentar la actividad física y cultivar los valores entre las y los estudiantes.



Con éxito se realizó la 1era Liga Deportiva Municipal (LIDEMU)  
Fútbol 7 de Quilpué



Con éxito se realizó la 1era Liga Deportiva Municipal (LIDEMU)  
Fútbol 7 de Quilpué



y tú, ¿qué opinas?